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+,- 自沙拉拉担任国际乒联主席以
来! 乒乓球运动的参赛规则不断改来改去!

几乎每年都会有一项新政出台"现在距离上
一个新政出台已经过去了半年时间!那么沙
拉拉是否又在酝酿新的想法#

面对记者的采访!沙拉拉首先直言不讳
地承认!之前缩减奥运会单打名额!确实是
针对中国队" $北京奥运会中国选手包揽了
男女单打的金银铜牌!如果这样的格局长期
存在!这项运动会走向末路% &

对于接下来的想法! 沙拉拉明确表示!

未来乒乓球比赛规则将还会有改变!$也许
会效仿网球的赛制!打少分多局% 自从乒乓
球由 !"分改为 ""分后!比赛精彩程度远远
高出以前!所以!我们考虑乒乓球的比赛像
网球那样! 减少每局的分数! 增多局数!这
样!高手和高手间的对抗会精彩!而水平低
的选手和高手间的对抗也会变得不再那么
无聊!而是充满悬念% &至于沙拉拉的这一想
法能否实现!将在何时推行!他并没有给出
明确的答复! 只是表示'$我们正在考虑!时
机成熟时就会推出% &
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本报记者 #$%

今年 #"岁的中国国际象棋协会秘书
长( 中国国家队总教练叶江川是中国国际
象棋$教父&级人物!他为中国国际象棋培
养了谢军(诸宸(许昱华和侯逸凡 $位世界
冠军% 最近几天他一直呆在海南! 为本月
"#日开赛的儋州第二届国际象棋特级大师
超霸赛的组织工作忙前忙后%他表示!尽管
海南还没有一支国际象棋的专业队! 但他
非常看好国际象棋在海南的发展前景%
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$最近几年!我能明显感受到会下国际
象棋的海南小孩子越来越多! 他们的水平
也在逐步提高% &叶江川说%

叶江川可谓是海南的常客!!%%%年他
和世界女子冠军谢军首次来海南推广国
际象棋%此后!他每年都要来海南几次%对
于海南国际象棋的发展! 他出了不少力%

!%%&年和 !%%'年! 他和 "%%多名海南的
业余小棋手进行了两次 $车轮大战&% 去
年!卡尔波夫和侯逸凡的$性别大战&能落
户三亚!叶江川功不可没% 叶江川说'$海
南的国际象棋运动起步较晚! 但发展较
快%"%年前海南会下国际象棋的小孩子屈
指可数% 经过 "%年的发展!目前海南有近
"%万人会下国际象棋%随着儋州国际象棋
特级大师超霸战的举办!国象在海南的影
响力日益扩大% &

每次来海南叶江川都要走进校园!向
海南的小学生介绍国际象棋% 他说'$国际
象棋是一项融科学(文化(艺术(竞技于一
体的智力体育项目!被誉为)人类智慧的体
操*% 国际象棋不仅具有竞技性!且兼有艺
术性和科学性!学下国际象棋!还可以开发
孩子的认识及判断能力( 启发他们的想象
力(教会他们创造性的思维方式%
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叶江川认为! 第二届儋州国际象棋特
级大师超霸战亮点不少% 目前国内等级分
排名前两名的王皓和王�是本次比赛冠军
的有力争夺者! 上届冠军卜祥志也志在卫
冕%

叶江川认为! 女子世界冠军侯逸凡的
参加让本次比赛增色不少% 自从侯逸凡获
得女子世界冠军后! 引起了国外媒体的广
泛关注%叶江川说'+侯逸凡夺冠后!我已经
接受了世界十几家知名媒体的采访% 甚至
比尔盖茨前不久也在微博上对侯逸凡夺冠
做了介绍% &侯逸凡在一群国内男子特级大
师的+包围下&能走多远!值得关注%在本次
比赛期间!参赛的 "%位大师将和 #%%名海
南棋迷进行一场+车轮大战&%

叶江川表示! 参加本次比赛的棋手是
目前国内等级分排名前 "%名的棋手!他们
都是国内最优秀的棋手% +个个身经百战!

代表国家队参加过不少世界大赛% &叶江川
说% 本次比赛奖金丰厚! 参赛棋手都有奖
金!冠军将获得 (万元% +和其他大赛赛制
不同!本次比赛不许和棋!必须决出胜负!

每一盘棋都将计入棋手的等级分% &
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+中国国际象棋男女队在国际大赛上
取得了很好的成绩! 从 !%%!年到现在!我
们已经在世界及洲际比赛中取得了 '% 多
个冠军% &叶江川说%

叶江川透露!"'(&年国家队组建以来!

产生了一大批世界级高水平棋手! 特别是
在女子国际象棋领域! 我国涌现了世界超
一流水平的人才群% "''"年谢军首次荣获
女子世界冠军!打破了前苏联 $"年对世界
冠军的垄断% !%%!年和 !%%&年!许昱华分
别获得了世界杯和世锦赛女子冠军! 成为
我国继谢军和诸宸后第三位世界国际象棋
棋后% !%"%年!")岁的侯逸凡成为世界上
最年轻的国际象棋棋后%

叶江川说!成绩只代表过去%我们目前
刚完成棋手的新老交替! 我们现在的主要
目标是重夺国际象棋奥林匹克女团冠军和
女子世锦赛的冠军!再现往日辉煌%
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亿美元在美国很正常
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0� 桑兰在纽约
的代理律师海明近日就人们关心的问题接
受新华社电子邮件采访!认为桑兰诉讼案索
赔 "(亿美元在美国很正常! 并表示他们提
出的 "(项指控有几项胜诉就算胜利! 他们
已掌握证据并有信心打赢官司%

拥有自己律师楼的海明称是免费为桑兰
打官司!即使赢了也不会收钱% "''(年在友
好运动会上受伤导致高位截瘫的前中国体操
运动员桑兰上月底在纽约提起诉讼! 向当时
友好运动会所有者美国时代华纳公司( 美国
体操协会以及当时受中国体操协会委托在美
国照顾桑兰的刘国生( 谢晓虹夫妇等多名被
告提出总计 "(项指控!并索赔 "(亿美元%
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纽约的华裔律师海明 ' 日在回复记

者的电邮中明确表示! 此案法庭已受理!

接下来的只有输赢!而没有+不予立案&的
问题% 他说!主审法官是 ("岁的联邦法院
终身大法官托马斯! 程序法官是 &% 多岁
的佛朗斯%

海明说'+,美国- 联邦法院已经签发传
票!所有被告收到传票后都要在规定时间内
答复!否则将被缺席判决败诉%立案后!根据
法律!法院给 $个月的时间向全国各地的被
告送达传票!有的被告在外州%在答辩后!法
院会开始开庭(取证(调查的程序% &

海明同时表示!此案的陪审团终审不会
很快!+可能要一年或更长时间&%
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目前舆论对于桑兰索赔 "(亿美元的数
字颇多议论%海明说'+每项一亿!很正常%桑

兰是中国国家级冠军!值这个钱% 美国一个
烟民告烟草公司还索偿几十个亿呢% &

他同时表示!他们代理桑兰案子至今未
收一分钱!赢了也不准备收钱!并说'+如果
桑兰想要支付律师费!我们会让她用这些钱
去建立公益基金% &

海明称!他是两个多月前与桑兰第一次
取得联系% 他认为桑兰+单纯善良&!愿意义
务帮助她打官司%
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网上一些言论认为!桑兰起诉的困难之一
是缺少证据%对此海明反驳道'+桑兰案缺实证
是被告的讲法% 我可以告诉你的是'我们有证
据% &他还说'+现在还没有到亮出证据的时候%

证据够不够充分是将来陪审团来断定的% &

对于打赢官司的把握!海明称'+我们将

破釜沉舟! 不胜不罢休% "(项我想不会都
赢!更不会都输..我们告了 "(项!有几项
能胜诉就是成功% &
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此前有报道称! 被告方认为 "(项指控
中不少已过诉讼期% 海明称'+"(项有些已
过诉讼期!不是秘密!早就对大家讲了%虽然
伤害是 "*年前的事! 但是美国保险公司和
美国体操协会对桑兰的歧视对待至今仍然
在发生!进行着的事!没有过期% 刘国生(谢
晓虹对桑兰的侵权也没有过期% &

他还说!即便是过期的指控+主办方渎
职造成桑兰受伤&也不是桑兰的责任!+而是
有阻力不许桑兰告!其中监护人就要承担当
年不及时告的责任% "(项有强有弱!没有人
敢肯定说!"(项都会输掉% &
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0� 中
国女双选手冯亚兰+木子在 "!日进行的本届
世乒赛女双八分之一决赛中 %'$不敌韩国
选手!饮憾出局% 然而比赛结束一个多小时
后!天上掉下一个大大的馅饼'韩国选手因
球拍出现问题被取消资格!冯亚兰+木子意外
+复活&%

赛事主管迪迪/勒罗伊向新华社记者介
绍说!韩国选手的球拍在赛后的检测中!+发
现海绵有问题! 厚度超过了规则允许的范
围!因此被取消了比赛资格% 中国选手将取

代她们进入下一轮&%

不过! 这样意外的惊喜依然不能掩饰
冯亚兰+木子在比赛中的低迷状态%在当天
的比赛中!冯亚兰+木子面对韩国选手李恩
姬!朴英淑!几乎全无还手之力%

冯亚兰赛后表示!+今天我们的战术
准备不是很充分!尤其是前三板!打得太
乱了 ! 导致后面的衔接出现了一些问
题&% 木子则认为!+我们俩手都比较紧!

出现机会的时候都不敢杀! 到最后越打
越保守&%
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0� 姚明的中
方经纪人陆浩 "!日代表+姚之队&在北京
召开新闻发布会! 宣布姚明已经在武汉中
级人民法院提起诉讼! 起诉武汉云鹤大鲨
鱼体育用品有限公司侵犯了姚明的姓名权
和肖像权%

在新闻发布会后公布的声明中!+姚之
队& 声称'+武汉云鹤大鲨鱼体育用品有限
公司在未经姚明许可的情况下! 擅自将姚
明的签名及包含姚明姓名的)姚明一代*作
为商业标识在其生产的服装( 鞋等商品上
使用! 并在全国范围内以专卖店的方式销
售这些商品0与此同时!将姚明的肖像在其
商品及其宣传活动中使用! 并通过网站等
媒介方式在全国范围内进行虚假宣传!误
导许多不知情的消费者认为其商品与姚明
有特定关联!从而谋取不正当利益%该行为
不仅直接侵害到姚明的姓名权(肖像权!并
且侵害了消费者权益% &


